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2024 ～ 2025　国際ロータリー会長　ステファニー A. アーチック

ロータリーのマジック

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊入会記念日
　会田義明君（H19.1.23）
　本多正彦君（S62.1.27）

第3100回例会（1月14日）☆司会　和田勝美SAA

今日の例会（2025年 1月21日）

「クラブビジョンの策定」
担当：研修リーダー 常磐重雄君

次回の例会（2025年 1月28日）

「犯罪被害にあわないために」
担当：会田義明君

講師：厚木市くらし交通安全課 市民安全指導員
西村幸伸様

点鐘　…栗原良幸会長

斉唱　…奉仕の理想

会長の時間

新年あけましておめでとうございます。今年も宜
しくお願いいたします。

今年の元日は去年と違い穏やかな新年を迎えまし
た。そして、厚木神社への初詣では、任期中大過なく
過ごせるように祈願しました。先週の4RC合同賀詞
交換会を終えて今年度の後半がスタートしました。
賀詞交換会でもお話いたしましたが「会員を増やす」

「クラブビジョンを策定する」の二本柱を軸にクラブ
運営をしていきたいと思います。より一層のご協力
を宜しくお願いいたします。

会長報告

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・2024-25年度 下期普通寄付金のお願い

委員会報告

◎親睦活動委員会

スマイル

栗原良幸会長・建部卓也幹事
先週は、4クラブ合同賀詞交歓会に多くの皆さまの
ご出席ありがとうございました。そして、本日は本年
クラブ初例会です。クラブ協議会では、各総括委員
長、委員長の皆さまに半期の総括や今後の方針等を
ご発表いただきます。よろしくお願いいたします。

小林　透君
年賀状　明けまして おめでとうございます。今年も
よろしくお願いします。

髙橋　宏君
本日所用の為、早退します。入会記念・結婚記念あり
がとうございます。

滝澤　勇君
入会祝をありがとうございました。本年もよろしく
お願い致します。

黄金井陽介君
誕生日のお祝いありがとうございました。一年に一
度この時に誕生月を漢字で書くのですがなかなか覚
えられません。今日もスマホにお世話になりました。
これからも日々勉強していきます。

遠藤純司君
事業所開設のお祝いをありがとうございます。本年
もよろしくお願い致します。

畑中雄太君
先日の第124回親睦ゴルフコンペお疲れ様でした。ス
タートホールで気を使えずドラコン取ってしまい…
スマイルします。

齋藤英樹君
ゴルフコンペ同組の方々にめぐまれ、次回カンジを
させていただくこととなりました。ありがとうござ
います。これからもみなさまよろしくお願いいたし
ます。



山本晃久君
先日のコンペでは、実力を発揮してそこそこのスコ
アだったんですが、なぜか再びブービー賞になりま
した。みなさんが山本に幹事をやれとおもわれてい
るそうなので、よろこんで幹事になります。ご期待下
さい。

川畑直也君
先日のゴルフですがルールにはまり結果として好成
績でした。次回もがんばります。

原田忠洋君
楽しいゴルフをありがとうございました。スコアよ
りも健康と楽しさを追求してゆきますので今後とも
宜しくお願いします。

今日のお花

スターチス（栗原良幸会長）
千両（建部卓也幹事）

例会「クラブ協議会」

担当：栗原良幸会長

【クラブ管理運営委員会】　総括委員長　小林　透君
事業計画書 P23 参照
各委員会共に順調に活動をしております。会員の皆様には今後もご協力をお願いいたします。

【会場監督（SAA）】　委員長　和田勝美君
今年度上半期は皆様のご協力で、年度計画書に掲げた六つの実施事項をおおむね実行できていると判断し

ています。一点、ゲスト・ビジターと当クラブ会員との交流をさらに進めていけたらいいと考え、下半期、山本
副委員長とともに活動してまいります。

【クラブ財政委員会】　委員長　西嶌洋一君
前期半年が経過しましたが財政状況は順調に進んでおります。
後期半年間、会費の納入等のご協力をよろしくお願いします。

【スマイル・出席・プログラム委員会】　委員長　小林　透君
当委員会は副委員長の遠藤会員を主に活動しております。会員皆様方のご協力を今後共にお願いいたしま

す。

【親睦活動委員会】　委員長　畑中雄太君
年間行事予定である８月の納涼親睦例会、10月の職業奉仕との合同移動例会、１２月の忘年親睦例会を会

員の皆様のご協力のもと無事に終えることが出来ました。それぞれご参加いただいた皆様に楽しんでいただ
けたのではないかと感じております。残す４月の春の親睦例会に向けて尽力します。今後とも宜しくお願い致
します。

【公共イメージ委員会】　総括委員長　黄金井康巳君
公共イメージ委員会　総括委員長の黄金井です。公共イメージは、ロータリーに関する情報を広く伝え、地

域での奉仕活動や国際的なロータリーの取り組みを、多くの人々に知ってもらうことです。残念ながら、今年
度は厚木ロータリーの活動を大きく広報する機会が、未だございません。

一方、クラブ内の活動の記録につきましては、会報と共に、年史用への情報収集がきちんと行われておりま
すので、残り半年、会員皆様のご協力をいただき、ロータリーの認知度向上に努め、会員増強にも繋げて参りた
いと思います。会員皆様の一層のご協力をよろしくお願いいたします。



【クラブ会報・IT委員会】　委員長　鈴木茂男君
28ページに記してあるとおり公共イメージ向上、会員増強の一助になれるようあと半年よろしくお願いし

ます。

【雑誌・広報・年史委員会】　委員長　滝澤　勇君
この半年間、雑誌・広報・年史委員会の委員長を拝命したお蔭で、「ロータリーの友」を隅から隅まで読むよ

うになり、全世界に広がるネットワークを持つロータリーの組織力の強さを感じています、雑誌の購読はロー
タリアンの３大義務の一つとされていますが、義務としてロータリーの友を読むのでなく、国内外のロータ
リークラブの活動を知ることができる情報誌としてロータリーの友を読んでいただければと思います。

お忙しい皆様に是非お目を通していただきたい記事を引き続きご紹介し、皆様のお役に立てるよう努めて
参ります。

また、厚木ロータリークラブの活動を地域に知っていただき、認知度の向上につながるよう、広報活動に努
めるとともに、厚木ロータリークラブの活動を記録し、保管してまいります。

【会員増強委員会】　総括委員長　西迫　哲君
会員増強については、全会員の協力をいただきながら厚木ロータリークラブメンバーとして相応しい方を

数名ご紹介いただき、ロータリークラブや厚木ロータリークラブの概要とチャーターメンバーや現会員のリ
ストを作成し、数名お邪魔させていただいておりますが、残念ながら純増1名に留まっています。

今年度終了まで5か月半、再度厚木ロータリークラブをご理解いただく努力をし、純増5名に向け努力してま
いりますのでご指導、ご協力をお願いします。

【クラブ研修委員会】　委員長　常磐重雄君
クラブフォーラム例会ではクラブビジョンの策定を全会員と協議をしてきました。
現在、プロジェクトチームで、クラブビジョンの立案中であり、1月のクラブフォーラムを経て、3月の創立

例会で決議をしたいと考えています。
また、2月には炉辺会談を開催し、新入会員との親睦を深めたいと考えております。
地区研修協議会は、厚木県央クラブがホストクラブになり、当クラブもコホストとなりますので、開催に協

力すると共に、地区研修協議会に大勢で参加したいと考えております。

【奉仕プロジェクト委員会】　総括委員長　会田義明君
新年度が始まり半年が経ちました。奉仕プロジェクト委員会は職業奉仕、社会奉仕、新世代奉仕、国際奉仕の

各委員会から成り立っていますが、それぞれの委員会においてロータリーの基本となる奉仕活動　四つのテ
スト１．真実かどうか　２．みんなに公平か　３．好意と友情を深めるか　４．みんなのためになるかどうか　
を実践してきたか確認していただきたいと思います。それを踏まえて会員のみなさんにはクラブ活動や会社
で改めて実践していただく為に事業計画書の標準ロータリークラブ定款の第３条「クラブの目的」及び第５条

「目的」、第６条「五大奉仕部門」を読み直し理解していただき今後の活動の一助となるよう努めていただけれ
ばと思います。

【職業奉仕委員会】　委員長　髙橋　宏君
2024年10月15日に職業奉仕・親睦活動合同例会において旭化成ホームズ株式会社の長岡支店長のご協力で

世界トップレベルの技術開発力を有する旭化成グループの静岡県富士地区にある住宅総合技術研究所を見学
させていただきました。そこで会員相互の職業理解を深められ、奉仕と職業倫理の認識を深めることができま
した。

【新世代奉仕委員会】　委員長　会田義明君
新年度が始まり半年が経ちました。新世代奉仕委員会ではここまで特に主だった活動はして来ませんでし

たが、メイン事業として掲げました４月１９日開催予定のティーボール大会に向けて準備を進め、少年・少女
達との世代間交流を実践して参ります。



【ロータリー財団委員会】　委員長　前田賢一君
11月度のロータリー財団月間卓話にて寄付のお願いに際しご寄付賜りありがとうございました。
現時点では、円安傾向も固定化しており、地区からのお願いの金額には達しておりません。期間は6月末まに

なります。
今年度のご自分の寄付状況などわからなければ事務局か前田までお問い合わせ下さい。せっかく気持ちが

あって、お忘れがあっては残念ですので宜しくお願いします。
個別にお声かけさせて頂きたく思います。引き続きよろしくお願いします。

【米山奨学委員会】　委員長　柳田純昭君
10月の米山月間には、米山奨学事業への理解を深め、関心を高めてもらうため、以前当クラブで３年間お世

話をした米山奨学生で、現在地区米山学友会の会長として活動しているルイ・ツリンさんに卓話をしていた
だき、同時に寄付をお願いしました。

今後も米山奨学事業を理解いただき、会員皆様の寄付をお願いいたします。

出席報告　＜会員35名、出席対象30名＞

12 月 24 日例会　　確定出席率 90.32％ 1 月 14 日例会　　出席 24 名　欠席 6 名　出席率 80.00％
＜事後メイク＞
　小島久美子君（12月25日／厚木中RC）

＜欠席＞
　稲場　淳君・黒栁告芳君・常磐重雄君・中原真也君
　西迫　哲君・早嵜慶一郎君


